



## FOOTBALL

Dans le duel des jeunes fauves qui les opposait samedi, nos U23 ont dominé (1-0), dans un stade de Franceville fidèle à sa réputation de citadelle inexpugnable, leurs homologues du Cameroun. Un avantage minimal qu'il va falloir défendre... crocs et griffes demain à Yaoundé, s'ils veulent voir le Maroc.

**Page 9**

## DRAME

Vision d'horreur à Minka-Nfoua, dans le 2<sup>e</sup> arrondissement d'Oyem. Le corps d'un agent départemental, Wesley Monezy Zeng, 26 ans, y a été découvert, pendu à une branche d'arbre dans ce qui a toutes les apparences d'un suicide. Une enquête, ordonnée par le parquet, a tout de même été ouverte.

**Page 8**

## FOOTBALL

Privées d'Ecuele Manga, Biyogo Poko et Bouanga et probablement confrontées à des conditions de jeu difficiles - dont un vent soufflant par rafales -, les Panthères du Gabon vont tenter ce soir (21h00) à Omdurman, face au Soudan, d'arracher un résultat qui les rapprocherait de Côte d'Ivoire-2023.

**Page 9**

# LE GESTE DU PRÉSIDENT

DEUX semaines et demie après le naufrage du "Esther Miracle" et alors qu'un nouveau corps a été repêché samedi de l'épave du ferry, faisant atteindre à cette tragédie la barre des 30 morts, le président Ali Bongo Ondimba a décidé de l'octroi d'un montant de 372 millions de francs aux 124 rescapés. Enveloppe destinée à accompagner ces derniers dans cette terrible épreuve, qui l'a affecté personnellement et, avec lui, l'ensemble de la nation.

**Pages 2 & 3**

Croissant-Rouge est un mouvement de volontaire et désintéressé.

### UNIVERSALITE :

Le Mouvement international de la Croix Rouge et du Croissant Rouge, au sein duquel toutes les Sociétés ont des droits égaux et le devoir de s'entraider, est universel.



## POUR MOI QUOI...

Quand il y a déficit de communication, c'est la porte ouverte aux rumeurs et à la désinformation.

Il a fallu que le ministre des Mines réunisse toutes les parties concernées par l'histoire de la carrière de granitoïde de Bakamba pour que la lumière soit.

Certes, rien n'est encore réglé pour la PME gabonaise qui revendique la gestion de ladite carrière. Mais là, là, promis, juré, le gouvernement n'entend pas violer les règles de transparence dans l'attribution des mar-

chés. Et surtout de ne pas léser les intérêts des sociétés gabonaises. C'est ce que tous nos compatriotes souhaitent vivement dans cette jungle où souvent la "raison du plus fort est toujours la meilleure". Seulement, j'avoue franchement, moi Makaya, n'avoir pas tout compris, notamment là où se situent certaines responsabilités. Parce que dans ce conflit qui a failli dégénérer, il y a, d'un côté, le ministère de tutelle où on semble charger à un certain niveau de décision des services déconcentrés. Et puis de l'autre, il y a le gouvernement qui arrive là comme un cheveu sur la soupe. Trop compliqué d'y voir clair dans cette af-

faire-là... Mais le plus important, c'est cette concertation à un niveau assez élevé qui a permis de parvenir à l'apaisement. En ce moment où trop de manquements dans les chaînes de décision posent problème, c'était nécessaire dans un souci de transparence d'éclairer l'opinion sur la gouvernance de nos secteurs économiques. Question d'éviter les suspensions...

Que disait le Vieux ? "Le Gabon est une maison de verre. De l'intérieur comme de l'extérieur on voit tout ce qui s'y passe". Alors, attention quoi.

**...MAKAYA**